

《单词百科:party-state是什么意思?party-state怎么发音?party-state的解释和用法》

英语单词party-state是什么意思?party-state怎么读?party-state怎么发音?简答网为您整理了party-state的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



party-state的意思

- 1、政党国家;

party-state的相关词组

- 1、at-home party 家庭宴会;
- 2、affective state [医] 激动状态;
- 3、buffet party 立食宴会;
- 4、buffer state 缓冲国;

- 5、boston tea party 【美史】(1773年波士顿居民抗议英国政府对殖民地进口茶叶征收苛税的)波士顿茶叶事件
- 6、birthday party 生日宴会;
- 7、bachelorette party 女性婚前庆祝会;
- 8、costume party 化装舞会;
- 9、Conservative Party 保守党;
- 10、Conference of Heads of State and Government of Non-Aligned Countries 不结盟国家国家元首和政府首脑会议
- 11、Conference of Heads of State and Government of East and Central African Countries 东非和中非国家国家元首和政府首脑会议
- 12、Communist Party 共产党;
- 13、commemorative party 纪念宴会;
- 14、cocktail party 鸡尾酒会;
- 15、client state 附庸国;
- 16、Christmas party 圣诞晚会;
- 17、chief of state 国家元首;
- 18、charter party 租船契约, (船只的) 租赁;
- 19、dinner party 宴会;
- 20、Democratic Party 美国民主党;

party-state的双语例句

- 1、The State is not a party to the International Covenant on Civil and Political Rights.
该国不是《公民权利和政治权利国际公约》缔约国.
- 2、The party emblem was superimposed on the state coat of arms.

党徽被放到了国家盾形纹章之上.

3、 Under the correct leadership of the Party Central Committee and the State Council, the army and civilians in flooded areas fought the floods courageously, reducing the losses to the minimum.

在中共中央、国务院的正确领导下, 灾区广大军民奋勇抗洪, 把灾害的损失减少到了最低限度.

4、 Yalcinkaya accused the party of seeking to replace Turkey's secular state with Sharia rule.

亚尔琴卡亚还指控这个党企图用伊斯兰教规取代土耳其的政教分离体制.

5、 Then, I give a case study on Assam's ethnic conflicts and the secessionist movement of the state, pointing out that the lack of a powerful local state party is a main factor which has led to the burning of the secessionist movement in this state.

本章第二节在考察了地方性政党的角色作用之后, 对印度东北部阿萨姆邦的民族冲突与民族分离主义问题进行了个案研究。

以上是简答网为您整理的party-state怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于pa

rty-

state的用法、party-

state的释义、party-state的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/party-state>